



広島家族。
RCC
RCCテレビ特別番組

祝!令和5年3月19日(日)開通
一般国道2号 東広島・安芸バイパス全線開通記念

みやぞんと
あらぽん

『ANZEN漫才』の

国道2号

行ってみた!

放送日

2023.3.21 火/祝

13:55から1時間番組

道はいつも時代とともに！

ANZEN漫才が、今と昔の道路を巡り各地に出現！！

昔の人たちが道に何を求めたのか？そして、新しい道路に込められた工事の技術など。知らなかつた道の話、楽しく、面白く！ANZEN漫才がお届けします！

新しい道の誕生

東広島・安芸バイパス

東広島市八本松西から安芸郡海田町に至る延長17.3Kmの自動車専用の国道2号バイパスです。今年3月19日(日)全線開通、スムーズな交通を実現し、多くの効果が期待されています。

街道に伝わる文化・料理を体当りレポート！

西国街道行ってみた！ 広島～海田市～瀬野～西条四日市

私たちの生活に欠かせない交通、そして道路。その中で「国道」は中心となる大動脈です。江戸時代、広島の国道は「西国街道」と呼ばれていました。旧山陽道を江戸時代に整備して作り上げた道路です。今の国道と違う経路、そこを訪ねると、昔の人の知恵、暮らしが浮かび上がります。

ビジネスが変わる！暮らしが変わる！

東広島・安芸バイパス行ってみた！

今年3月19日(日)開通する、国道2号のバイパス
広島～東広島が便利になる

春、待望の「東広島・安芸バイパス」が開通。広島市・東広島市のアクセスが向上します。このことが私たちの生活にどんな変化を生み出してくれるでしょうか。広島都市圏では、さらなる道路網の計画が進められています。道を巡る未来の暮らしを展望します。



制作協力



一般社団法人
中国建設弘済会

制作プロダクション



RCCフロンティア